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Ele correu para os Jogos Olímpicos de Los Angeles bet365 com0 2028, oficialmente começou na
noite do domingo com uma cerimônia  no Stade da França apresentando um "golpe que desafia a
morte" por Tom Cruise --que repeliu o estádio e recolheu  as bandeiras olímpica antes dos jogos
pela rua LA –com performances das autoridades Billie Eilish.
Mas para mais do que alguns  atletas americanos, a contagem regressiva até LA 2028 começou 
bet365 com0 algum momento nas últimas duas semanas depois de seus negócios  aqui na Paris
terem terminado e eles começaram abertamente pesando suas próprias missões impossíveis:
estender bet365 com0 carreira por uma chance.  competir numa Olimpíada no solo doméstico
quando poderiam estar cavalgadas ao pôr-do sol ”.

Anúncio da Prefeita de Paris: Anéis Olímpicos Ficarão
Permanentemente na Torre Eiffel

As anéis olímpicos instalados na Torre Eiffel para  os Jogos Olímpicos de Verão de 2024 se
tornarão um elemento permanente do monumento, revelou a prefeita de Paris no  sábado.
A prefeita Anne Hidalgo disse que era uma "ideia bonita" combinar um ícone essencialmente
francês, a Torre Eiffel,  que foi originalmente construída para a Feira Mundial de 1889, com um
global. Os cinco anéis entrelaçados de azul, vermelho,  amarelo, preto e verde, que representam
os diferentes continentes, foram instalados este verão entre o primeiro e o segundo andares,  a
mais de 200 pés do solo.
"Quero que os dois fiquem casados", disse a Sra. Hidalgo bet365 com0 uma  entrevista com o
Ouest-France, um jornal.
A Torre Eiffel, que já é um dos monumentos mais reconhecidos do mundo,  com cerca de sete
milhões de visitantes por ano, tem sido um símbolo proeminente dos Jogos Olímpicos deste ano,
que  terminaram recentemente, e dos Jogos Paralímpicos, que terminam bet365 com0 8 de
setembro.

Posição da Prefeita de Paris

A Sra. Hidalgo  disse que escreveu ao Presidente Emmanuel Macron da França para notificá-lo,
porque a Torre Eiffel é "parte do nosso patrimônio  cultural nacional".
"Mas como prefeita de Paris, a decisão é minha", disse ela, adicionando que ela já havia
garantido  a concordância do Comitê Olímpico Internacional. A cidade de Paris é dona da Torre
Eiffel e é acionista majoritária da  empresa que a opera.
A Sra. Hidalgo disse que os anéis agora instalados no monumento - 95 pés de  largura e 43 pés
de altura - são muito pesados para resistir aos ventos de inverno e ficar permanentemente, e 
serão substituídos "assim que possível" por anéis mais leves feitos pela ArcelorMittal, o gigante
siderúrgico global que fabricou o conjunto  atual.
"Enquanto pudermos mantê-los, mantenhamos-os; então, colocaremos outros", disse ela.
A Sra. Hidalgo também disse que a cidade  precisa desenvolver um sistema para "disfarçar" os
anéis quando a Torre Eiffel for iluminada bet365 com0 ocasiões especiais - como para  apoiar a
Ucrânia na guerra contra a Rússia - porque poderia contrariar as rigorosas regras de neutralidade
do C.O.I.
 O C.O.I. não pôde ser alcançado de imediato para comentários.
A Sra. Hidalgo, que é prefeita de Paris desde  2014, espera fazer conquistas relacionadas aos
Jogos Olímpicos - como deixar o Sena limpo o suficiente para nadar - parte  de sua



Como o resto do mundo, os membros  seniores da delegação olímpica dos EUA assistiram de
assentos na primeira fila como Léon Marchand Teddy Riner e Antoine  Dupont se tornaram
figuras nacionais obsessão bet365 com0 Jogos Olímpicos onde até mesmo a Parisiens muito
legal para escola não poderia  deixar mas ser arrastado pela emoção. Suas façanhaes foram
inevitáveis ao longo das últimas duas semanas ainda mais por fãs  que outros esportes ou seus
perfis maiores  
Informações do documento:
Autor: symphonyinn.com
Assunto: bet365 com0
Palavras-chave: bet365 com0 - symphonyinn.com
Data de lançamento de: 2024-09-04


	bet365 com0 - symphonyinn.com
	Anúncio da Prefeita de Paris: Anéis Olímpicos Ficarão Permanentemente na Torre Eiffel
	Posição da Prefeita de Paris



